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Mientras en Copenhague la cumbre del clima de la GNU ha eclipsado cualquier noticia,
todos esperamos por el bien del mundo que las promesas no sean huecas y podamos ha-
blar del comienzo de un cambio fundamental. Posiblemente, todos tengamos poner de
nuestra parte; empezando por realizar practicas culturales mas sostenibles en nuestros
campos, reducir en la medida posible el uso de quimicos, mitigar el impacto medioam-
biental en la flora y fauna que habita en nuestros campos de golf, etc.
De vuelta con 10que nos toea, el oto m ha sido de los mas calidos desde que tenemos re-
gistros, resultando incluso extremadamente calido en areas dellevante y sureste penin-
sular. No obstante fue muy humedo en Galicia, en las regiones Cantabricas, Navarra y
extrema noroeste de Castilla y Le6n. En cambio result6 de seco a muy seco en el resto de
la Espa m peninsular, asi como en Baleares y en el archipielago Canario. Pero escribir de
este tema seguramente sera ponernos mas tristes y preocuparnos, por 10que mejor es-
cribire de nuestro ultimo Congreso celebrado en Granada.
El Palacio de Congresos estuvo a la altura de nuestro colectivo, tanto para los greenkee-
pers, como para las casas comerciales; las cuales tuvieron un espacio espectacular para
conversar con los interesados. Tambien fue asf para los ponentes, que cada rna estan mas
sorprendidos del avance de nuestro colectivo en este pais. L6gicamente no es 10mismo
dar una charla en un escenario como este, que darlo en el s6tano de un hotel; por aqui
empezamos nuestro particular encantamiento a tan ilustres ponentes. Tambien nos des-
vivimos por su c6moda estancia, siendo una tarea de los miembros de la Junta directiva,
que 10hacen cada dia mejor.
Son numerosas las felicitaciones que nos llegan de ponentes, federaciones, casas comer-
ciales y compareros del sector...la enhorabuena es para todos los greenkeepers, que en
Congresos de este calibre magnifican la profesi6n con su presencia, con su interes en las
ponencias, con su atenci6n a las casas comerciales, con su asistencia a la cena de gala, 0
con su participaci6n en la Asamblea realizando criticas constructivas por el bien del sec-
tor. Espero que esto no decaiga y que en pr6ximos Congresos la t6nica sea la misma.
Sera una gran se ral. Esta Junta directiva que tanto honor tengo de presidir no caera en
relajaciones ni medias tintas, pondremos todo nuestro empe rn en mejorar 10presente.
Fue tambien muy grato el ver a compareros que llevaban algunos a ms ausentes ... todos
somos importantes y la uni6n hace la fuerza para que se cumplan los objetivos.
Tambien mi mas sincera enhorabuena a los premiados, Enrique Canales y Javier Marti-
nez Ramos. Fue muy entra rable la entrega de prernios, con ovaciones largas yemotivas.
S610me queda desearos un feliz a m nuevo, con mejoras profesionales para todos, espe-
rando que se cumplan vuestros sue ms y que la felicidad reine en vuestras vidas.

Un fuerte abrazo.
Francisco Carvajal Almansa
Presidente de AEdG




